

Cette explication se changea en un long cri de détresse. Et Dieu intervint. Harold Hughes retrouva l'espoir, découvrit l'Évangile et abandonna sa vie entre les mains du Christ. Il cessa définitivement de boire, devint un mari et un père aimant et digne de confiance, et finit par être élu au Sénat américain.

Tex Watson était tellement débilité par les drogues et par la dépravation qu'il n'était même plus conscient de sa déchéance. Après s'être joint à la « famille » de Charles Manson, il participa aux meurtres crapuleux de Tate-La Bianca qui ébranlèrent la nation américaine. En prison, son comportement semblait aussi violent et dément qu'il l'avait été à l'extérieur ... jusqu'à ce qu'il commence à lire le Nouveau Testament.

Sa rencontre avec Jésus-Christ fut une révélation : « Je pris conscience de mes horreurs, et je compris qu'elles faisaient partie d'une horreur plus grande encore, celle du péché qui règne dans le monde. Je commençai aussi à réaliser que, même pour une faute aussi énorme que la mienne, le prix avait déjà été payé... Je compris la puissance de l'amour de Dieu pour vaincre la mort et le mal, et je réalisai sa puissance de guérison, non de manière abstraite mais concrètement et immédiatement, dans ma vie. »

Aujourd'hui, les journalistes sont stupéfaits lorsqu'ils visitent Tex en prison. Le tueur insensible, au regard fou, a fait place à un homme chaleureux et sensible qui conduit d'autres prisonniers dans l'étude de la Bible et les aide à trouver la paix en Christ. Tex Watson a découvert la plus grande puissance transformatrice au monde.

5. JÉSUS PEUT NOUS SAUVER D'UN MONDE DE PÉCHÉ

Vous trouverez dans les quatre prochains guides DÉCOUVERTE une explication complète de la façon dont Jésus nous sauvera et nous libérera définitivement de ce monde de péché.

